

Schüler auf Tauchstation

Unterwasserclub nimmt erstmals an Projekttagen teil

mho **OSNABRÜCK/METTINGEN.** Abgetaucht und restlos begeistert: Die Schüler der Mettinger Kardinal-von-Galen-Schule (KVG) hatten vermutlich selten zuvor einen so spannenden Unterricht. Erstmals hat der Unterwasserclub Osnabrück (UCO) Projekttage an einer Schule begleitet.

Und die Mitglieder haben sich richtig ins Zeug gelegt,

um die Schüler der Klassen 6 bis 10 für die Welt unter Wasser zu begeistern. Mit acht Mann waren die Taucher im Einsatz, hatten sich zum Teil extra Urlaub dafür genommen. So stand erst die Theorie und dann die Praxis auf dem Programm.

Anfängliche Bedenken und Ängste konnten schnell zerstreut werden, und dann

ging es hinein ins Wasser des Hallenbades.

Kerstin Büttner aus Westerkappeln hatte die UCO-Freunde an Bord geholt. Die 15-Jährige ist selbst leidenschaftliche Taucherin und hat kurzerhand beim Club angefragt, ob er an den Projekttagen dabei sei. Auch die Schule ist begeistert. Als „vollen Erfolg“ wertet KVG-Lehrerin und Mitorganisatorin der Projekttage, Britta Avermann, das Engagement der Taucher. Die Nachfrage bei den Schülern sei riesig gewesen.

Die UCO-Mitglieder hatten ebenfalls jede Menge Spaß an der Sache. „Wenn man die vielen glänzenden Augen und die Begeisterung sieht, dann hat sich das gelohnt“, sagt UCO-Jugendwart Peter Brennecke.



Abgetaucht ist auch dieser Schüler. Er war einer von 20 Schülern, die erstmals auf Tauchstation gingen.

Foto: privat

Infos zum UCO und zum Jugend-Training im Internet unter www.uco-ev.de